
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA 

SUBPREFEITURA SANTANA/TUCURUVI/MANDAQUI 

Aos cinco dias do mês de março de dois mil e dezoito 
(05.03.2018), nesta cidade de São Paulo, no auditório da 
Prefeitura Regional de Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na 
Avenida Tucuruvi, 808, no bairro do Tucuruvi, em atendimento a 
convocação/convite datado de vinte e sete de fevereiro de dois 
mil e dezoito (27/02/2018), reuniram-se em segunda chamada, 
por haver quorum, as 19:15 horas, presentes os (a) Conselheiros 
(a) Titulares, a Sra. Prefeita Regional Rosmary Corrêa, e o Sr. 
João Santo, da sociedade civil, como convidado que assinaram a 
lista de presença, anexa e parte integrante desta ata, 
destacando a ausência de três Conselheiros (as), Beatriz 
Wundrack de Arruda e Renata de Oliveira  que justificaram suas 
ausências, aceitas pelos Conselheiros presentes e, Whashington 
Leandro de Andrade, sem justificativa; para deliberarem sobre a 
seguinte pauta: 1-Abertura/Aprovação da Ata anterior, 2 – 
Informes, 3- Devolutivas sobre o Parque da Juventude, Campo 
de Marte e estrutura Operacional do C.P., 4- Comissões 
Temáticas, 5- Demandas da Região, 6-      Encaminhamentos. 
Abrindo os trabalhos o Coordenador Sr. Ricardo Timóteo 
franqueou a palavra para deliberar o item 1 da pauta. Aprovada 
por unanimidade a Ata anterior. Item 2- Informes. Pedindo a 
palavra a Sra. Rosmary, cumprimentou a todos e todas 
presentes e informou às dificuldades que vem enfrentando para 
minimizar os problemas com as pessoas em situação de rua ao 
longo da Avenida Cruzeiro do Sul, especificamente nas 
imediações das estações do Metro Tiete e Santana. Informa 
que, apesar de todo o esforço dos funcionários da Prefeitura 
Regional, em conjunto com a Assistência Social, há muita 
resistência em suas remoções para abrigos, inclusive, por 
motivos de drogas são muito violentos e truculentos. Informou 
ainda que o abrigo tem espaço para 1.000 pessoas e só 
permitem que 50 usufruam do espaço. , lembrando que este 
abrigo é de responsabilidade de gestão da Prefeitura Regional 
da vila Maria/Vila Guilherme. O Sr. João Santo informa que há 
muito mato na praça localizada na Av. Eng. Caetano Álvares que, 

também foi observado pelos Conselheiros presentes, que muitas 
áreas da região encontram-se com o mesmo problema. A Prefeita 
Regional destacou as dificuldades na zeladoria da Região e que este 
problema irá ser resolvido, em 30 dias, pois as licitações foram 



liberadas e a contratação da empresa deverá ocorrer neste período. 
Passando a deliberação do item 3- Devolutivas. A Prefeita Regional 
informou que, quanto ao Campo de Marte, uma área de 400 mil 
metros quadrados será construído um parque, através de concessão 
a iniciativa privada, sem custo ao erário público. A licitação deverá 
ocorrer após a divulgação no Diário Oficial da PMI (Projeto de 
Manifestação de Interesse), que deverá ocorrer até o mês de junho, 
após a escolha do melhor projeto será divulgado os termos que 
permeará a licitação que será aberta aos interessados no PPP 
(Programa de Parceria Publico Privado), lembrou ainda que a área 
reservará um espaço, por três meses, às escolas de samba, no 
período do carnaval. Os campos de futebol, serão construídos em 
áreas já definida, em comum acordo com as Agremiações que, há 
varias décadas utilizam os campos e que tais áreas se converterão em 
CDC (Clube da Cidade). Quanto ao Parque da Juventude, informa a 
Prefeita Regional, que já está definido um espaço que abrigará um 
Centro de Policiamento Diário (CPD). Quanto à remoção do Fórum 
para o parque, sabe-se que as conversações continuam, entre as 
secretarias do Estado, Judiciário e Sociedade Civil,  porem há alguns 
entraves para sua transferência, entre outros motivos foi destacada a 
falta de verba, motivos pelos quais este tema não tem data para ser 
definitivamente solucionado.  Item 4 da pauta. Após discutirmos o 
Conselheiro decidiu por constituir 3 (três) grupos de trabalho, sendo 
que os assuntos Temáticos agruparão em cada um dos grupos 
específicos, assim formados: 1- Educação/Esporte/Social; 2- 
Orçamento/Obras/Zeladoria; 3- Trabalho e Renda/Segurança 
Alimentar (Saúde) /Mobilidade. Na próxima reunião cada Conselheira 
(o) irá definir em qual (is) grupo (s) irão desenvolver os trabalhos e, a 
partir daí, definirá o cronograma dos trabalhos a serem 
desenvolvidos com prazos na apresentação dos resultados. Como 
sugestão, e para um levantamento de diagnósticos da Região, 
colocado a necessidade de que cada grupo convide por intermédio 
da Prefeita Regional e ou Secretarias afins para uma exposição, de 
suas respectivas áreas, a este Conselho. O Sr. Ricardo solicitou que 
passássemos para o item 5, Demandas que, após discussão ficou 
aprovado que cada conselheiro, após efetuar as solicitações via SAC, 
no sitio da Prefeitura irá encaminhar, uma vez por semana, ao 
Secretario do Conselho que, conjuntamente com a administração 
Regional fará o acompanhamento de atendimento e ou as 
justificativas do não atendimento. Com os encaminhamentos já 
definidos, o item 6 foi considerado contemplado. Antes de encerrar a 
reunião o Coordenador lembrou que na primeira quinzena de março, 
juntamente com o Secretário fez uma reunião com a Sra. Rosemary 
sobre a estrutura a ser fornecida ao Conselho para o 
desenvolvimento de seus trabalhos e plantões, isto é, uma sala, 



material de escritório (caneta, papeis, grampeador, clips, etc), uma 
linha telefônica, um computador, com internet e uma impressora. Em 
resposta a Prefeita Regional disse que atenderá ao nosso pedido e 
que em reunião do dia dois de abril irá ser informado o local na sede 
da Prefeitura Regional que iremos nos alojar. Assim o Coordenador, 

Sr. Ricardo Timóteo deu por encerrada a reunião ordinária. Nada 
mais havendo, eu Roberto Ribeiro Lobo, secretario eleito do 
CPM, lavro e assino a presente, juntamente com o Sr. Ricardo 
Timóteo, Coordenador dos trabalhos. 

    São Paulo, 5 de março de 2018. 

________________________                              _______________________ 

Roberto Ribeiro Lobo - Secretario       Ricardo Timóteo – Coord. 

 

 

 

 


